



Pressemitteilung

Entdeckungen im Zahlenland: Neue Wege in der frühen mathematischen Bildung begeistert immer mehr Kinder und Pädagogen!

„Guten Morgen, liebe Zahlen!“ – so werden mittlerweile die Zahlen von vielen Kindergartenkindern im Rahmen des Projekts „Entdeckungen im Zahlenland“ von Prof. Gerhard Preiß begrüßt. Die zentrale Botschaft: **Mathematische Förderung im Vorschulalter ist sinnvoll und macht Spaß.** Das Projekt zeigt, wie Mathematik für Kinder ab vier Jahren pädagogisch sinnvoll umgesetzt werden kann. Es wurde von Prof. Gerhard Preiß entwickelt und wird in mehreren tausend Kindergärten und Schulen im In- und Ausland mit viel Erfolg praktiziert. **Neben den bereits existierenden Materialien und Leitfäden sind in diesem Jahr ein Spiel und ein Buch in Zusammenarbeit mit dem Ravensburger Verlag entstanden.**

Ziel der „Entdeckungen im Zahlenland“ ist es, Kindern bereits vor dem Eintritt in die Schule grundlegende Erfahrungen mit Zahlen zu ermöglichen, die ihnen helfen, Wissen über die Welt aufzubauen und dieses Wissen mit ihrem Leben zu verbinden. Die grundlegenden und neuen Ideen des Projekts sind aus der Verbindung von Hirnforschung und Mathematikdidaktik hervorgegangen. Bei einer solchen „neurodidaktischen“ Sichtweise steht nicht der Lernstoff im Mittelpunkt, sondern das einzelne Kind mit seinen individuellen Neigungen und Begabungen. Der Aufbau des Zahlbegriffs vollzieht sich in drei Erfahrung- und Handlungsfeldern: im Zahlenhaus, auf dem Zahlenweg und in zehn Zahlenländern.

Bisher haben mehr als zehntausend Erzieherinnen an den Basis- und Vertiefungsseminaren zur frühen mathematischen Bildung teilgenommen. Speziell entwickelte Materialien, die über die Merlin GmbH zu beziehen sind, ermöglichen Kindern ein aktives Entdecken der Zahlen mit allen Sinnen.

Darüber hinaus gibt es inzwischen Zahlenland-Materialien für zuhause: Nachdem im Februar gemeinsam mit dem Ravensburger Verlag auf der Spielwarenmesse in Nürnberg das Spiel „Ritter Kunibert im Zahlenland“ vorgestellt wurde, ist nun auch ein Buch mit dem Titel „Ritter Kunibert im Land der Zahlen“ erschienen. Spiel und Buch sind integriert in die Lernspielreihe „Spielend Neues Lernen“ beziehungsweise in die Spielbuchreihe „Mach mit“. Beides sind einzigartige Gesamtkonzepte, die die individuelle Förderung von Kindern unterstützen und sich an den Bildungsplänen für Kindergärten orientieren.

Der langjährige Kooperationspartner DAEKYO, ein internationaler Bildungskonzern mit Sitz in Südkorea, präsentiert auf der Worlddidac zum ersten Mal gemeinsam mit dem Unternehmen Zahlenland seine Lehrprogramme zur frühen mathematischen Bildung. Die Projekte von Prof. Preiß werden in Südkorea im Rahmen eines „Home School Systems“ von DAEKYO für Kinder von zweieinhalb bis vier Jahren sehr erfolgreich angeboten.

Besuchen Sie uns auf der Worlddidac (25.-27.10.2006) an unserem Stand: Halle 1, E 83!

25. Oktober 2006

„Seid freundlich zu den Zahlen, dann sind die Zahlen auch freundlich zu Euch.“

Prof. Preiß



Weitere Informationen unter:

- www.zahlenland.info
- www.merlin.cn
- www.ravensburger.de
- www.daekyo.com

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:

Monika Janzer

Tel.: +49 (0) 761 682-903

Fax: +49 (0) 761 682-922

Mobil: +49 (0) 178 731 00 06

monika.janzer@zahlenland.info



Zahlenland Prof. Preiß OHG

Bächelsgrasse 1

D-65520 Bad Camberg

Tel.: +49 (0) 6434 90 36 33

Fax: +49 (0) 6434 90 68 12

kontakt@zahlenland.info

www.zahlenland.info

www.entenland.info

www.zahलगarten.info